



Voyage d'intégration des élèves de 6°

publié le 04/10/2018

Descriptif :

Ce voyage d'intégration touche chaque année tous les élèves qui font leur entrée en 6ème au collège Joachim Du Bellay

Ce voyage d'intégration touche chaque année tous les élèves qui font leur entrée en 6ème au collège Joachim Du Bellay.

L'objectif de ce séjour, hors du collège, en début d'année, est de permettre aux élèves de mieux se connaître, d'apprendre à être ensemble et à se respecter.

Au programme : kayak, escape game, activités sportives, jeux,...

Voici quelques photos pour vous faire partager ce moment !

Portfolio

